

# 家庭クラブ通信

11月号

November

発行／愛媛県立川之江高等学校家庭クラブ

## ① 家庭クラブ県下一斉活動～外国のお菓子づくり体験イベント～

愛媛県の各学校の家庭クラブがこの時期に地域へ出向き、家庭クラブ活動を実施しています。本校では、11月3日、1・2年生有志12名の“川高協力隊”が地域おこし協力隊大廣将也さんと霧の高原にてヴィーガンをテーマにしたイベントを行いました。

ヴィーガンとは、「動物性商品を使用しないライフスタイル」のことを指します。6月からイベントに向けて企画・試作・準備を進めてきました。

来場者の皆さんにヴィーガンクイズをしてもらったり、「クルトシュカラーチ」というハンガリーのお菓子作り体験、ひとくちクリスピーピザの試食をしてもらいました。多くの方々に来場していただき、人と交流することの楽しさを味わい、食で人が繋がる素晴らしさを自分たちの手で作り上げることができて、楽しく活動することができました。



受付でヴィーガンクイズの案内



クルトシュカラーチの生地を伸ばして



空き缶で作った棒に巻き付けます



参加者に焼いてもらいます



竹中先生親子も参加



棒を取ると筒状のお菓子に



ピザを焼いています



ひとくちクリスピーピザ



川高協力隊の活動紹介

## ☆参加者の感想☆

・自分たちで企画をしたり、試作をしたりするのは初めてで、不安な部分もあったけど、たくさんの方が来てくれて笑顔で帰ってくれたことで、少しでも地域おこしに携わることができてよかった。

・長期ボランティアでしたが、あっという間で楽しかったです。このイベントをきっかけにヴィーガンについて知ったので、これからも知識を身に付けたいと思いました。

・こうしたイベントを遂行することができたのは、大廣さんや市役所の方々、先生などたくさんの手助けがあったからこそだと思うので、感謝の気持ちを忘れないようにしたい。



大廣さんと川高協力隊

## ② 「若者世代の料理教室～食習慣術を学ぼう～」のお知らせ

12月10日（土）、保健センターにおいて「若者世代の料理教室～食習慣術を学ぼう～」が開催されます。和風ビーフストロガノフなどを作ります。普段料理をしていない人も食生活改善推進協議会の方が助けてくれますので、心配ありません。参加してみませんか。参加希望の人は**11月25日（金）までに**家庭科の先生まで申し込んでください。実習費や米は家庭クラブが負担します。



〈去年のできあがり〉

## ③ 日本赤十字社より「金色有功章」を授与されました～全国連盟報告～

全国高等学校家庭クラブ連盟は、毎年全国のクラブ員の協力により、歳末たすけあい・海外たすけあい義援金の寄付活動を行っています。本校も先月号でお伝えした通り、文化祭の売上金をこの募金に充てています。この度全国連盟は、その功績が認められ、日本赤十字社より「金色有功章」を授与されました。特に海外たすけあい義援金は「ウクライナ人道危機救援金」としてウクライナの民間人や避難民支援の資金となっています。改めて文化祭でウクライナカラーボンキーホルダーなどを購入してくれた皆さん、ありがとうございました。

## ④ ペットボトルキャップ回収報告

野球部マネージャーさんが部で集めたキャップを持ってきてくれました。ありがとうございます。寒くなったので、夏よりもペットボトル飲料を飲む機会は減っていると思いますが、引き続き回収活動に御協力をお願いします。



☆洗ってから出すなどルールを守った回収に御協力をお願いします☆